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Abstract (en)
The iron has a heated sole plate (11) with steam outlets (12) and a steam chamber (14) linked to a water reservoir (17). It incorporates a pump
(20) which extracts a portion of water from the reservoir and delivers it through a selector either to the steam chamber or to a cold water atomiser.
The selector comprises a deformable membrane (56) with two valves (58, 59) linked to two apertures - an injection aperture (44) feeding the steam
chamber (14), and an atomising aperture (49) feeding the atomiser - and operated by two separate buttons (62, 63). The membrane occupies a
working position when either of the buttons is operated, in which one of the valves is kept closed and the other is opened. <IMAGE>

Abstract (fr)
Ce fer comporte une pompe (20) propre à prélever une dose d'eau du réservoir (17) et à envoyer cette dose, par l'intermédiaire d'un dispositif de
sélection (24), soit dans la chambre de vaporisation (14) afin d'obtenir brusquement une abondante émission de vapeur à travers les trous de la
semelle, soit vers un pulvérisateur d'eau froide (25), cette pompe étant du type à piston (27) se déplaçant dans une chambre d'aspiration (31). Selon
l'invention, le dispositif de sélection comporte une membrane déformable (56) à deux clapets (58,59) associés respectivement à deux orifices, à
savoir un orifice d'injection (44) relié à la chambre de vaporisation (14) et un orifice de pulvérisation (45) relié au pulvérisateur (25) et assujettis
respectivement à deux boutons de commande manuelle dits de vaporisation (62) et de pulvérisation (63). La membrane (56) occupe une position
de travail, définie lorsque l'un ou l'autre des deux boutons (62,63) est actionné, dans laquelle le clapet associé au bouton actionné est maintenu
fermé et obture l'orifice correspondant, tandis que le clapet associé à l'autre bouton s'ouvre par déformation de la membrane (56) provoquée par la
pression de l'eau refoulée et dégage l'orifice correspondant par lequel passe l'eau refoulée. <IMAGE>
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